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5月29日，中国石油合肥分公司团总支

一行在“六一”来临前，再一次来到陈万霞老

师创办的全国首家住宿制留守儿童学校——

肥东县陈集乡阳光子弟小学，这一次

他们要带着孩子们到城里转一转！

中石油合肥分公司志愿者带领

孩子们参观了南天加油服务演示和

便利店，让他们了解油的产生及演变

历史，懂得要倡导节约能源和保护环

境。随后，孩子们又参观合肥市科技

馆。一位带队老师告诉记者：“相信

今年的儿童节将是孩子们记忆最深

刻的一次。”

此次活动，是中国石油合肥销售

分公司秉承弘扬社会公益的原则，与

陈万霞建立的阳光子弟小学共同合

作，向社会传递正能量的年度公益活动之

一。年内，还将陆续开展其他公益项目。

王晓燕 杨蕾 张发平

中石油合肥志愿者为留守儿童庆“六一”

图为肥东县阳光子弟小学的学生参观南天加油站

范冰冰：中国人早晚要登顶
范冰冰第四度没有电影作品，但以品牌

代言人身份亮相戛纳影展，成热议话题。对

媒体形容她“骑劫”国际影展红毯，她接受采

访时有不同见解。范冰冰代言品牌愈来愈

多，是否让她有“登顶”感觉？她信心百倍地

讲：“中国人早晚要登顶。”

戛纳影展开幕礼上，张雨绮被认错为范

冰冰，范冰冰称自己也曾被人叫错名字，相信

她（张雨绮）不计较这些芝麻小事。反之范冰

冰对有媒体计算她逗留红毯时间感到失望，

认为太苛刻。“中国也举办国际性影展，并邀

请外国演员参与，怎么没人说外国明星‘蹭红

毯’？偏要踩中国演员？”

王菲和李亚鹏的“嫣然天使基金会”日前

在香港办慈善募款晚会，37岁的赵薇以印花

斗篷造型亮相，不料，身形变胖的她遭毒舌网

友批评像“中年大婶”，甚至有网友吐槽：“赵

薇是不是不打算做演员了。”

另外，香港整形师爆料，天后王菲更被指

有了拉皮后遗症，当晚被拍到的所有照片都

显得脸部非常僵硬。

为何不愿回应恋情？
“还没到合适的环境条件”

撒贝宁跟章子怡的恋情自被媒体跟拍

揭露后，双方都齐齐封口不愿正面回应，撒

贝宁此前也仅是在节目中对恋情予以了默

认。此次采访中，他再三强调关于自己的感

情生活，“还没到可以跟大家分享的时候”。

尽管“章子怡”三个字始终未从撒贝宁的口

中说出，但他还是隐晦地透露了自己目前的

感情状态，“情感这种东西不是可以随便拿

出来作秀的！它还没有达到让我足够珍惜

的地步，还没有美到我可以为它放弃一切。

我希望等到一个情绪丰满的时刻，还有各种

条件都齐备的状态下，再主动说出来跟大家

一起分享我的幸福。”

不管怎么说，撒贝宁和章子怡的结合还

是让不少网友大呼：“我又开始相信爱情

了。”并将撒贝宁封为“爱情偶像”，对此他笑

着回应：“我不是爱情偶像，因为爱情不需要

偶像。也不要因为我而相信爱情，因为爱情

就像鬼一样，从来只听到别人在说，终究能

不能遇上，还得看你自己！”至于将来会不会

选择“隐婚”，他笑着大叫道：“这个我没法回

答！因为它还没有发生。”

感觉被过度娱乐化？
“如果大家开心，我就认了”

与其他主持人相比，撒贝宁这几年登上

娱乐版面的频次越来越多，篇幅也越来越

大，他好像已经从单纯的主持人逐渐变成了

娱乐明星。对此撒贝宁强调，自己是很有娱

乐精神的，但不等于喜欢没事就上娱乐新

闻，“在生活中我可以不顾形象，为了让大伙

开心遭点罪都无所谓，但像现在这样被过度

娱乐化的新闻报道，说实话我也挺难受的。”

而在关于自己林林总总的新闻报道中，

撒贝宁分成了两大类，“一部分是完全地胡

编乱造，比如说我跳槽山东卫视那事，台领

导还专门给我打电话！”还有一些报道会夸

张甚至扭曲，比如“与美女热舞伤到了大腿

内侧”？他说：“把我弄得那个尴尬啊！但后

来有朋友劝我，千万别太认真，一较真就算

上套了。也对，如果大家从中

得到了开心，我也就认了，牺牲

一下小我吧。” 据《新快报》

杨钰莹自曝初恋情人像齐秦
星报讯（记者 吴笑文） 日前，在天津

卫视《天下无双》的新闻发布会上，第一次

做主持的杨钰莹在接受本报记者采访的

时候表示，“主持风格就要像‘凤姐’王熙凤

一样。”而在今晚首播第一期齐秦专场录制

中，誓要做“凤姐”的杨钰莹遇到小哥齐秦却

难掩喜爱之情，现场不仅甩掉“玉女包袱”尺

寸大开，热情火辣畅谈初恋，还拿出了她的

“招牌娃娃音”，昵称齐秦为“灰太狼”。

杨钰莹更大方自曝：“因为，我的初恋就

和小哥（齐秦）很像，也是长长的头发，是个

学大提琴的男孩。当时他就是唱着小哥的

歌，把情书交到我手里，非常怀念。”

星报讯（记者 吴笑文） 影视圈中活跃

的宋丹丹，在微博上也拥有自己的小世

界。除一些文字出色的励志感慨言语外，

宋丹丹也会向各种人各种现象“开炮”，而

指责英达不关心儿子、大骂前夫“不是人”

的微博更是引起巨大震动，被广泛“围

观”。日前，她在做客爱奇艺高端访谈节目

《青春那些事儿》时，大开“嘴炮”，谈前夫、

骂春晚，更自称“人年纪大了会变得不要

脸，什么话都敢说”。

骂春晚：一点儿都不好玩

记者：近年来您专心拍戏，打算远离春

晚舞台了？

宋丹丹：坚决不会再上春晚，压力太

大，也弄不出好东西。

记者：近年来关注热度有所下降的春

晚，您怎么看？

宋丹丹：一点也不好玩，现在的观众从

网络等处接收到的信息足够多样化，春晚

小品已经很难满足观众口味，更建议春晚

的形式可以改一改了。

记者：还会亲自上阵表演小品吗？

宋丹丹：不会，实话实说近两年我也很

少看春晚，春晚已经无趣到让人看不下去。

谈前夫：英达确实不像话

记者：您曾发微博大骂前夫“不是人”，

也有粉丝和您站在同一阵线，你怎么看？

宋丹丹：确实不像话，有粉丝和我站在

同一阵线，我当然很开心了。

记者：听说您玩微博曾遭到赵本山的反对？

宋丹丹：对，在他眼里微博是小孩子的

玩意，还让我快把微博关了。我也了解他

的用心，是怕我“说错话”。

记者：很多人都觉得您敢说敢做。

宋丹丹：人年纪大了，会变得很不要

脸，什么话都敢说，自己内心强大就敢发表

意见、说真话。

记者：会害怕直率的言论得罪人吗？

宋丹丹：自己不会故意去伤害别人，如果真

的是因为自己的错误而得罪了人会立刻道歉。

图什么

炮轰春晚“让人看不下去”

宋丹丹：人年纪大了会变得不要脸

前天，央视《舞出我人生》在上海进行最新一期节目的补录工作，以选手身份参与节

目的撒贝宁破天荒首次同意接受媒体采访，并首度回应了自己与章子怡之间那段扑朔迷

离的恋情。


